



青和病院 理念

私たちは信頼され、選ばれ
る病院を目指して、3つの
【和】を大切にしています。

- 地域社会との和
- 患者様、ご家族様との和
- 職員同士の和

～行動指針～

- 私たちは地域の方々が安心して利用でき、誠実で思いやりあふれる病院を作ります。
- 私たちは命の尊厳と人間愛をもち、絶えず医療の質の向上に努め、信頼される病院を作ります。
- 私たちは医療人としての誇りと自覚をもち、互いに協働し、働きやすい職場を作ります。



～季節の和風紙飾り～

当院の就労継続支 B 型事業所「仕事&交流ハウスあおぞら」では、季節の和風紙飾りを制作、販売しています。この春は、こいのぼりのデザインです☆



今月のご挨拶

今年も我が家にツバメがやってきました。昨年の巣をあっという間にリフォームして、我が物顔で巣の中に入っているのを見ると、微笑ましい気持ちになります。カラスに巣を壊され、卵を奪われることもありましたが、去年は、家族で対策を考え、カラスよけの紐を取り付けた結果、若い5羽の巣立ちを確認できました。ヒナを守り育てる親鳥の手助けができたことをとても嬉しく感じました。今年もまた、かわいいヒナが無事に成長することを願っています。

同じように、看護という仕事の中でも、目の前の患者様に必要なサポートは何か？どんな工夫があれば状況や環境が改善するか？という視点を持ち、アイデアを出し合い、実践してみることが大切だと日々感じています。その原点となる、人を思いやる心と、同じ志を持つ仲間たちとの協力を大切に、私も医療・福祉に携わる一員として、力を発揮したいと思います。



外来看護主任
清水 伸代

玄関先をイメージチェンジ！

毎年この季節には、当院正面玄関にサツキの花が咲き、そのピンク色が映えていましたが、今年はちょっと違う…とお気づきの方もいらっしゃるのではないのでしょうか。先日、植栽を取り換え、中心には背の高い「ヤマボウシ」、その右には「ソヨゴ」、左には「キリシマツツジ」が並びました。植木以外にも目を引くのが、左側手前にある「^{ちょうかいさん}鳥海山」という石。当院の新しい玄関を、皆さまそれぞれの目でお楽しみいただければと思います。

キリシマツツジ
庭を彩る花木として愛されるキリシマツツジ。かわいい紅色の花が咲きます。

鳥海山
秋田・山形両県にまたがる鳥海山から産出した火山岩。苔が付きやすく、趣があります。



ヤマボウシ
季節によって、新緑、白や淡黄色の花、イチゴのような実、紅葉を楽しめます。

ソヨゴ
葉色が明るく、風に揺られてソヨソヨと音をたてます。小さな白い花や赤い実をつけます。

青和病院が大切にしている3つの【和】にちなんだ出来事をお知らせします！

地域社会との和♪

地域の拠点、公民館へ



～ 地域活動推進室・仕事&交流ハウスあおぞら より ～ 「ひし坊」



地域散策の際に大浦公民館の見学に伺いました。昨年秋に新しくなった建物には、ホールや会議室、研修室、調理実習室が備わっており、きれいで明るい雰囲気でした。健康教室や料理教室、ホテルの生息地づくりなど、地域住民のために様々な活動をされているそうです。驚いたのは、イメージキャラクター「ひし坊」が考案されたのは約30年前というお話。まちづくり、ひとづくりという大切な機能を持つ公民館の存在の大きさを知り、その歴史にも触れたひとときでした。



患者様・ご家族様との和♪

花も笑顔も、満開♪

～ 精神科デイケア「アムール」より ～



例年より早い開花宣言に合わせて、4月3日、鶴来町の樹木公園へお花見に出かけました。道中立ち寄った野々市市立図書館の建物や目新しい本も印象的でしたが、樹木公園でのランチはそれ以上！目の前の桜と、外で食べる解放感で、お弁当のおいしさも倍増でした。また、帰り道には、車窓から見える兼六園の桜に大歓声。お花見日和となった快晴の日に、春をたっぷり満喫できました。桜の季節が終わっても、この日の思い出は皆の会話に花を咲かせてくれます♪



職員同士の和

ボールを追いかけて、3年!!!



平成27年6月に発足した、職員のフットサルチーム「大浦ブルース」は、現在も定期的に活動しています。結成3年を迎えたチームのメンバーから近況を報告します！

チーム発足当初から参加しています。月1回、体育館を借りて行う練習には、様々な部署からメンバーが集まっています。部署の枠を越えて、皆でひとつのことに取り組むことはとても楽しいです。フットサルのおかげで、他部署でも面識のある人、交流を持てる人が増えました。このつながりを活かして、業務でもより強固なチームワークを発揮できるようになるのではないかと考えています。(4階病棟 早川)



スタッフひとことコーナー

青和病院で働く職員がつぶやくひとことコーナーです。今回は いこい から♪

～ 家族旅行 ～

子どもたちの春休みに合わせて、家族で東京へ行ってきました。“見て、乗って、感じる”クルマのテーマパーク「トヨタMEGA WEB」は今回の旅行で楽しみにしていた場所です。子どもが運転できる車に乗り、交通ルールを学ぶ体験もでき、良かったです。子連れの家族にはオススメのスポットでしたよ♪

他にも、スカイツリー、浅草、原宿など、観光を満喫してきました。(Y)



精神科・神経科・心療内科

医療法人社団 青樹会 青和病院

〒920-0205

石川県金沢市大浦町ホ 22-1

TEL : 076-238-3636

FAX : 076-238-9562

Email : info@seiwahp.or.jp

URL : http://www.seiwahp.or.jp



～和便り編集・発行～

青樹会広報委員



* 編集後記 *

当院玄関前の雰囲気が一変！そばを通るたびに、ヤマボウシを見上げたり、石に生えた苔を楽しんだりしています。特に雨上がりの苔は、いつもより深い緑色しており、その美しさに自然と心が癒されます。(I)